
SITZUNGSPROTOKOLL
DER FACHSCHAFT ANT

(ANGEWANDTE NATURWISSENSCHAFTEN UND TECHNIK)

12.11.2020

Protokollant*in: Rika Stute

1 Anwesenheitsliste

Anwesende (gewählt) Ann-Christin Capelle, Saskia Nawroth, Jarne Mölbitz, Tjorben Nawroth, Steffen
Marquardt, Valentin Reichenbach, Miriam Bohnsack, Susann Kriebisch, Eike Schulz

Anwesende (kooptiert) Florian Marwitz (AStA Finanzen), Rika Stute, Nicole Grunert, Rafaela Rawin-
ski, Jannik Prüßmann

Gäste Isabella Miller, Moritz Pesl, Lucian Spitzner, Niklas Hörcher, Paula Reichel, Josefine Petrick, Jo-
hanna Saalfrank, Max Dietrich, Marieke Ritz

Sitzungsbeginn um 18:00
Es sind 10 gewählte Mitglieder anwesend, die Fachschaft ist beschlussfähig.

2 Begrüßung und Vorstellungsrunde

Alle anwesenden Personen werden begrüßt und jede*r stellt sich im Plenum kurz vor.

3 Erläuterung der Fachschaftsarbeit

Es wird erläutert, dass die Fachschaft Anlaufstelle für Studierende ist, wenn diese Probleme mit der Uni oder
Professoren haben. Außerdem kümmert sie sich um diverse Veranstaltungen wie etwa den Nikolausumtrunk,
das BA-MA-Forum und Lernwochenenden. An der Auswertung der Semesterevaluationen ist sie ebenfalls
beteiligt.

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Der AStA möchte dieses Wochenende eine Team-Building-Maßnahme veranstalten. Dabei finden am Sonn-
tag Vorträge statt, die für Gremien interessant sein könnten.
Morgen ist ein Meeting für die Umfrage der derzeitigen Studierenden-Situation unter Corona. Am Wochen-
ende oder Anfang nächster Woche soll die Umfrage online gehen. Die Auswertung soll noch vor Weihnach-
ten stattfinden; Ann-Christin Capelle kümmert sich darum.
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4.2 Andere Gremien

4.2.1 FS MaIn

Letzte Woche fand die Ersti-Sitzung statt. Es werden Überlegungen zu Veranstaltungen im WiSe gemacht.
Ideen sind: Adventskalender, Erstellung eines Discord-Servers und ein regelmäßiger Online-Spieleabend.

4.2.2 SA MINT

Die Akkreditierungen stehen an.

4.2.3 FS MuG

Die Ersti-Sitzung findet nächste Woche - am 18.11. - statt.

4.2.4 Universitäre Gremien

Aus dem Senat kommt die Bitte, Dozierende zu melden, sollten diese die Online-Lehre verweigern.

5 Wahlen

5.1 Kooptierungen

Abstimmung

Kooptierung von Jasmin von Zezschwitz

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Kooptierung von Moritz Pesl

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.
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5.2 Referate

5.2.1 Veranstaltungen

Abstimmung

Aufnahme von Moritz Pesl in das Referat
Veranstaltungen

Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 3

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Aufnahme von Rika Stute in das Referat
Veranstaltungen

Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 3

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Aufnahme von Saskia Nawroth in das Referat
Veranstaltungen

Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 3

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Aufnahme von Eike Schulz in das Referat
Veranstaltungen

Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 3

Die FS ANT ist somit dafür.

5.2.2 Rechtliches

Abstimmung

Aufnahme von Max Dietrich in das Referat
Rechtliches

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.
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Abstimmung

Aufnahme von Florian Marwitz in das Referat
Rechtliches

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

5.2.3 Öffentlichkeitsarbeit

Abstimmung

Aufnahme von Tjorben Nawroth in das Referat
Öffentlichkeitsarbeit

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

Abstimmung

Aufnahme von Jarne Mölbitz in das Referat
Öffentlichkeitsarbeit

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 0

Die FS ANT ist somit dafür.

6 Veranstaltungen

6.1 Gremienforum

Die Idee kommt von Steffen und dem Kopr. Es soll ähnlich wie das BA-MA-Forum sein, nur, dass sich
stattdessen die Gremien der UzL und eventuell auch deren Untergruppen vorstellen. Der Zeitplan sieht vor,
dass sich erst AStA und StuPa am Sonntag um ca. 15 Uhr vorstellen und sich danach in die Fachschaften
aufgeteilt wird.
Von den Gremien sollen zudem Vorstellungsvideos in das Moodle-Forum gestellt werden. Jarne, Tjorben
und Ann-Christin kümmern sich in unserer Fachschaft darum. Max erklärt sich bereit, die technische Um-
setzung zu übernehmen.

6.2 BA-MA-Forum

Es gab mehrere Webex-Räume, in denen Absolvent*innen ihre Bachelor- und Masterarbeits-Themen vor-
gestellt haben.
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6.3 Lernwochenende

Jedes Semester wird ein Lernwochenende zu AC/OC und GET veranstaltet. Aus unserer Fachschaft erklären
sich Jarne, Eike und Nicky dazu bereit, mitzuhelfen.

6.4 KOMET

Es wird Werbung für die KOMET gemacht, ein Zusammentreffen von Medizintechnikfachschaften aus dem
deutschsprachigen Raum. Sie findet ein bis zwei Mal im Jahr statt. Aufgrund der Pandemielage dieses Jahr
im Onlineformat. Das nächste Treffen ist nächste Woche.

6.5 Adventsveranstaltungen

6.5.1 Adventskalender

Im Dezember wird es täglich Schätz- und Ratefragen für die Studierenden geben. Die Teilnahme ist auch
mit den jährlichen Hauspokal verknüpft. Moritz, Miriam und Saskia kümmern sich darum, dass auch unsere
Fachschaft Fragen dazu beisteuert.

6.5.2 Eventuelle Onlinealternativen

Als Alternativen zu den eigentlichen Präsenzveranstaltungen werden ein gemeinsames Rezeptbuch vor-
schlagen, an dem sich alle Studierenden beteiligen können, sowie diverse Spieleabende unter dem Motto
ßtay home, stay connected”.

7 Medical Microtechnology

Es soll ein neuer Studiengang in Kooperation mit der TH und einer Universität in Dänemark eingerichtet
werden und hauptsächlich an der TH angesiedelt sein. Auch, wenn es schon BME als kooperativen Studien-
gang mit der TH gibt - und sich dessen Studierende alle eher der TH zugehörig fühlen - wollen wir den
Studiengang als Uni-Fachschaft begrüßen und begleiten. Offizieller Start soll im WiSe 2022 sein. Nächstes
Jahr im September fangen bereits die Ersten an. Wir bleiben auf jeden Fall mit der TH-Fachschaft bezüglich
des Studiengangs in Kontakt.

8 MLS Master Klausuren

Alle Master-Klausuren im ersten Semester des Studiengangs finden in einer einzigen Woche statt. Da Fr. Dr.
Pulz als Studiengangskoordinatorin für MLS leider nicht wirklich auf das Anliegen eingegangen ist, wollen
wir von der Fachschaft aus nun an Prof. Hartmann herantreten.
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9 Anträge

Abstimmung

Preis für das Sitzungsbingo (10e)

Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 2

Die FS ANT ist somit dafür.

10 Besuche bei anderen Gremien

10.1 FS MuG

Die nächste Sitzung findet am 18.11. um 18 Uhr statt.

10.2 FS Psy

Die nächste Sitzung findet am 17.11. um 17 Uhr statt.

10.3 AStA

Die nächste Sitzung findet am 16.11. un 18 Uhr statt.

10.4 TH

Die nächste Sitzung findet am 18.11. um 18:30 Uhr statt.

11 Sonstiges

11.1 Anrechnung von Ausbildungen

Leider gibt es ungleiche Möglichkeiten zur Anrechnung an das Studium von ähnlichen Ausbildungen. Als
Fachschaft werden wir diesbezüglich auf Prof. Hartmann zugehen.

11.2 Teambuilding

Als Teambuilding-Maßnahme werden unter anderem Montagsmaler und Codenames, sowie Cards against
humanity vorgeschlagen.

11.3 Fachschafts-Gruppe

Es wird die Idee eingeworfen eine Fachschaftsgruppe auf WhatsApp oder Telegram zu gründen. Jede*r
macht sich dazu nochmal Gedanken.
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11.4 Schlüsselkarten für das AStA-Office

Man soll sich an Steffen wenden, wenn man eine haben möchte.

11.5 Nächste Sitzungstermine

Die nächsten Termine werden über einen Doodle bestimmt, um einen Wochentag und eine Zeit für einen
Sitzungsrythmus festzulegen.

Sitzungsende um 20:21
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